

南方小学校保護者 様

令和4年1月13日
延岡市立南方小学校
校長 柳瀬 智文

3 学期体育時の服装について

寒風の候 保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、例年3学期は、寒さに震えながら半ズボンで体育の授業を行っていました。宮崎県は「太陽と緑の国」と言われ、温暖で日照時間に恵まれているとされていますが、近年の寒さに耐えながらの体育の授業は効果的ではないと判断しました。そこで、本年度から冬季の体育時の服装についての基本的な考え方を変更したいと思いますので、下記の内容をご確認の上、ご協力よろしくお願いたします。

記

○ 長袖（トレーナー又はジャージ）、長ズボン（ジャージ等）の着用を可とします。

※ ただし、長袖はフードがないものとします。（フードは活動中に引っ張られ、首が絞まる可能性があります。また、不意に被ったときに、視界や音が遮られ危険なこともあります。）活動中に暑くなってきたら上着を脱ぎますので、必ず体育服を着てから着用します。

※ 長ズボンにつきましては、運動に適したものにしてください。一般的にジャージと呼ばれているものが望ましいです。ズボンにつきましても、活動中に暑くなってきたら脱ぎますので、必ず体育服を着てから着用します。

※ タイツを履いての活動はできませんので、寒い場合は長ズボンを準備してください。

○ 長袖・長ズボンにつきましては、新たに購入する必要はありません。できるだけご家庭にあるものを持たせてください。ただし、登校時に着用するものとは別のものを準備してください。登校時に着用してきたものを体育で使うことはできません。

○ 長袖・長ズボンには必ず記名をして持たせてください。